

FRAGMENTO DEL EVANGELIO

Reconocer a quien anuncia a Jesús

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

01_01_2020

[Los pastores] fueron corriendo y encontraron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre. Al verlo, contaron lo que se les había dicho de aquel niño. Todos los que lo oían se admiraban de lo que les habían dicho los pastores. María, por su parte, conservaba todas estas cosas, meditándolas en su corazón. Y se volvieron los pastores dando gloria y alabanza a Dios por todo lo que habían oído y visto, conforme a los que se les había dicho. Cuando se cumplieron los ocho días para circuncidar al niño, le pusieron por nombre Jesús, como lo había llamado el ángel antes de su concepción. (Lc 2,16-21)

Los pastores, que diariamente guían el rebaño que se les ha confiado, en esta ocasión se dejan guiar por el mensaje divino que les transmiten los ángeles. A pesar de que los pastores no son estimados socialmente, Dios los elige para que sean los primeros testigos del nacimiento de Su Hijo, y de la misión a Él confiada, contenida en el significado mismo de Su nombre, Jesús, a saber: "Dios salva". Esforcémonos y reconozcamos siempre a quien, con honestidad y a pesar de su baja condición social, anuncia a Jesús.